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CONTROLE DE ACOMPANHAMENTO  E CONTROLE SOCIAL DO FUNDEB

CACS  FUNDEB 

MUNICÍPIO DE ARUJÁ

ESTADO DE SÃO PAULO

Gestão 2023

CONVOCAÇÃO

Ficam convocados os membros do conselho do CACS FUNDEB para reunião 

extraordinária, segue:

PAUTA:

 Relatoria da vistoria PNATE;

 Prestação de contas SIGECON;

  Demais assuntos internos.

Data e Horário: 12 de junho de 2023

Horário: 10h00

Local: Google Meet (será disponibilizado o link 15 minutos antes do início 
da reunião)

Cordialmente.

Arujá, 07 de JUNHO de 2023.

____________________________________________________________

Eliana Cristina Hipólito de Souza Silva

Presidente CACS-FUNDEB



Ata de reunião FUNDEB com data de 12/06/2023, on line realizada às 10:00 horas, via meet.  
Assunto: Implementação do sistema SIGECON e aprovação do parecer de despesas com o 
transporte escolar 2022. 
Fiscalização de 2022 através o sr. Oswaldo que faz a rota rural. 
O que foi fiscalizado: foi mostrado imagens do local. Observado o ônibus que apresenta acesso para 
crianças especiais, higiene, cintos de seguranças das crianças, identificação visual, condições 
específicas relacionada ao motorista (capacitação e carteira de motorista). Foi apresentado também 
uma filmagem do percurso da estrada da Penhinha que atende a escola da região. A vistoria será 
feita de 3 em 3 meses.  
Conforme relatado pela conselheira Elaine Mariano, o recurso PNAT que recebido é para compras 
de ônibus escolares e tudo que envolve a manutenção desses veículos. 
Vistoria realizada dia 6 às 9h30 da manhã. 
 
Outro video foi apresentado mostrando como funciona o sistema SIGECON. 
 
O Rogério, assistente do governo, informou que será inaugurada a Casa do Conselheiro no dia 
13/06/2023 no período da manhã. 
O sr. Januário vai ajudar na questão de colocar um ícone para reclamações relacionadas ao 
transporte escolar . 
A ouvidoria será substituída pela Casa de Conselheiro. 
Aprovado o parecer de 2022 através dos conselheiros presentes em reunião. 
Não houve nenhum prejuízo financeiro, conforme relatado pelo responsável sr. Oswaldo. 
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